19/08/2025 Vpe pág:

Fecha:

Vpe:

\$1.445.775 Tirada: \$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

Audiencia:

12.000 4.200 4.200

78,15%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0

Pág: 5

San Fernando

Por colapso de fosas sépticas buscan declarar alerta sanitaria en Puente Negro

El alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez encabezó una reunión de trabajo para abordar la grave problemática sa-nitaria que afecta a la localidad de Puente Negro, producto del colapso de las fosas sépticas, una situación agravada por las complejidades del suelo del sector.

La instancia, realizada en el salón del Concejo Municipal, fue gestionada por el senador Juan Luis Castro y contó con la participación del propio parlamentario, el seremi de Salud (S) Esteban Contreras, la concejala Paz Belén Rodríguez, diversos equipos municipales y representantes de la comunidad.

Durante el encuentro, las autoridades coincidieron en la necesi-dad de declarar una Alerta Sanitaria en la localidad. con el objetivo de que el municipio pueda acceder a recursos de emergencia y entregar apoyo a las familias afectadas Para ello, continuarán las gestiones necesarias para obtener el decreto correspondiente por parte de la autoridad competente.

Al respecto, el alcalde Silva Pérez seña-"Lamentablemente, los municipios tenemos un marco regulatorio que nos indica dónde y cómo podemos invertir los recursos y, en este caso, no podemos destinar fondos mientras no se declare una emergencia sanitaria. Valoro mucho que una autoridad regional como el senador Castro compren-da la gravedad de esta situación. Nos hemos comprometido con los vecinos a gestionar la declaración de alerta sanitaria ante el ministro del Interior o las autoridades nacionales que correspondan, para así ir en apoyo de nuestra comunidad".

En la misma lí-

nea, el senador Juan Luis Castro sostuvo: "Este problema es estructural y, aunque el municipio ha paliar la situación, se ha deshordado. Hemos com-Salud para que se declare a la brevedad la alerta sanitaria y solicitaremos una reunión con el ministro del Interior para dise-ñar un plan que permita restaurar las condiciones sanitarias del sector".

Por su parte, el seremi (S) de Salud, Esteban Contreras, manifes-tó que "nos vamos con el compromiso de trabajar en resolver este problema urgente y buscaremos el mecanismo para gestionar de largo plazo en conjunto con el municipio".



presidenta de la junta de vecinos "Las Villas" de Puente Negro, Paola Vás-

quez, agradeció la instancia y expresó: "Nos vamos este problema resuelto. un poco más tranquilos, Es positivo saber que se aunque la verdadera cal- pueda activar un plan de dan ayudarnos"

ma llegará cuando veamos

municipio para que pue-



